



LAUHRINGER SPÄTLESE

gemeinsam statt einsam!

Ballett „Max und Moritz“

Am **Donnerstag, 18. Dezember** führt unsere letzte Fahrt in diesem Jahr nach Bad Säckingen ins Gloria Theater. Wir besuchen eine Aufführung des Balletts „Max und Moritz“ von Edmund Gleeede. Ein Zitat Gleeedes charakterisiert den Ablauf der Ballettkomödie zwar kurz, aber prägnant: „Eine Lausbubengeschichte, die explodiert vor Übermut und Bewegungslust, wo unentwegt derart über die Stränge geschlagen wird, so viel gesungen („Meck, Meck, Meck!“) und gesprungen, geprügelt und gebügelt, gezupft und gerupft, gefoppt und gekloppt, gerüttelt und geschüttelt, geneckt und verreckt wird, aus der müssen Tänzer und Choreographen einfach Kapital schlagen“. Als Musik für „Max und Moritz“ kam für Gleeede nur der Wilhelm Busch-Zeitgenosse Giacchino Rossini in Frage.

Abfahrt: Ab 18.00 Uhr von den Einstiegstellen Deutscher Kaiser, Volksbank UL, Rathaus und Impuls (jeweils in Fahrtrichtung Oberlauchringen) und Adler (in Fahrtrichtung Tiengen). Gegen 22.45 Uhr werden wir voraussichtlich in Lauchringen zurück sein. Wegen der späten Rückkehr bieten wir einen Heimfahrerservice mit dem Gemeindebus an.

Kosten: Ca. 28,- € (je nach Teilnehmerzahl) für den Eintritt, die Busfahrt und das Trinkgeld für den Busfahrer. Der genaue Betrag wird den Teilnehmern kurz vor der Fahrt nochmals schriftlich mitgeteilt.

Anmeldungen bis spätestens Freitag, 12. Dezember bei den Ansprechpartnern der Lauchringer Spätlesse.

Die Sieger des diesjährigen Preisjass-Turniers



v .I. Wolfgang Schmidt (2. Platz), Hedwig Meier (1. Platz), Irma Tritschler (3. Platz)

Spielnachmittag

Der nächste Spielnachmittag findet am Montag, 15. Dezember, ab 14.00 Uhr im großen Sitzungssaal des Rathauses statt.

Handarbeitsgruppe

Die Handarbeitsgruppe trifft sich am Montag, 15. Dezember, von 14.00 bis 16.00 Uhr im Mehrzweckraum des Rathauses.

Vorschau für 2009

Stubenmusiknachmittag im „Hüsli“

Die Stubenmusik der Lauchringer Spätlesse mit Ingeborg Scheiner, Gerd Schaible und Peter Oehler spielt für Sie am **Dienstag, 06. Januar 2009 (Dreikönigstag)** im „Hüsli“ in Grafenhausen. Unter dem Motto „Ausklang der Weihnachtszeit“ werden in stimmungsvoller Atmosphäre nochmals Weihnachtslieder gespielt und gesungen. Im Anschluss daran kehren wir noch zu einem gemeinsamen Vesper ein.

Abfahrt (mit dem Bus): Ab 13.45 Uhr von den Einstiegstellen Deutscher Kaiser, Volksbank UL, Rathaus und Impuls (jeweils in Fahrtrichtung Oberlauchringen) und Adler (in Fahrtrichtung Tiengen). Die Rückkehr nach Lauchringen erfolgt gegen 19.30 Uhr.

Preis: 12,- € für die Busfahrt und alle Trinkgelder. Die Kosten für Essen und Trinken müssen separat bezahlt werden.

Wie immer erhalten Sie kurz vor der Fahrt nochmals eine schriftliche Mitteilung.

Achtung, wegen der begrenzten Platzzahl im Hüsli können maximal 30 Personen an der Fahrt teilnehmen. Sie sollten daher nicht zu lange mit der Anmeldung warten!!!

Vortrag „Amphibien und Reptilien Baden-Württembergs“

am **Dienstag, 13. Januar 2009, um 15.00 Uhr im Großen Sitzungssaal des Rathauses.**

Referent: Dr. Herbert Sauerbier.

Der Eintritt ist frei. Neben unseren Seniorinnen und Senioren sind auch sonstige Interessierte recht herzlich willkommen.

Wandergruppe

Die erste Wanderung im neuen Jahr findet am **Donnerstag, 15. Januar 2009** statt.

Treffpunkt: 14.00 Uhr an der Katholischen Kirche UL.

Folgende Kurse werden im Januar 2009 wieder aufgenommen:

Dienstag, 13. Januar Kurs „75 plus – Fit bis ins höchste Alter“.

Dienstag, 13. Januar Kurs „Tai Chi / Qigong“.

Donnerstag, 15. Januar Kurs „Sturz-Prophylaxe“.

Freitag, 16. Januar Kurs „Gedächtnistraining“.

Einzelheiten zu den jeweiligen Kursen sind aus dem neuen Seniorenkalender ersichtlich.

Die Ansprechpartner der Lauchringer Spätlesse:

Herrn Rolf Burgert Tel. 60 95-35

Frau Carmen Huber Tel. 60 95-33